

DELINCUENCIA JUVENIL

Cuatro menores patean y golpean con un bate a un profesor de gimnasia


www.spido.info

Dos de los adolescentes fueron detenidos después de saltar la valla del colegio Escuelas Nuevas de El Palmar y emprenderla a golpes con el docente, que acabó en la Arrixaca

J. A. PARDO / J. ESCRIBANO

Cuatro menores de entre catorce y quince años saltaron ayer la valla del colegio público Escuelas Nuevas, de El Palmar, y la emprendieron a patadas y puñetazos contra un profesor del centro, al que llegaron a golpear con un bate de béisbol. Al parecer, uno de los adolescentes está matriculado en el centro, si bien fue expulsado por su comportamiento conflictivo. Asimismo, dos de los menores que participaron en la agresión fueron detenidos por la Policía Nacional, mientras que los otros

dos consiguieron darse a la fuga.

Los hechos ocurrieron sobre las doce del mediodía de ayer, cuando los cuatro presuntos agresores acudieron al colegio y se quedaron en la parte exterior, junto a las vallas que rodean la pista del patio, contemplando la clase de gimnasia que estaba impartiendo el profesor. Los adolescentes comenzaron a insultar a los alumnos del centro llegando a escupirles y a tirarles piedras, siendo recriminada su actitud por el docente. Pero fue más tarde, después de que la clase abandonara la pista, cuando los

Uno de los chicos, que también cortaron en la mano al conserje, está expulsado del centro

cuatro menores intentaron franquear la puerta del centro, momento en el que el director del colegio alertó a la Policía, que tardó casi media hora en llegar, según indicaron la Asociación de Padres

de Alumnos.

Antes de salvar la valla, los menores se encontraron con la resistencia del conserje, que sufrió un corte importante en una mano. Los adolescentes consiguieron finalmente entrar al patio y se encaminaron hacia el profesor, comenzando a golpearle. Pese a la corpulencia de la víctima, ésta se limitó a intentar esquivar los golpes y a protegerse. Cuando llegó la Policía logró detener a dos de los agresores, que quedaron después en libertad y tendrán que declarar ante la Fiscalía de Menores.

Mientras propinaban los golpes, los adolescentes acompañaban su agresión con numerosas amenazas de muerte, asegurando que tenían que acabar con la vida del profesor. El director del centro, por su parte, acompañó al agredido a la Arrixaca, donde tuvo que ser atendido de sus heridas.

La APA del centro denunció a esta redacción la indefensión que sienten en el centro, debido a la falta de vigilancia y a la masificación de las aulas, que hace más difícil todavía la prevención de conflictos.